



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

OPINIÓN

ENTRETENIMIENTO

DEPORTES

ESPECTÁCULOS

IGUALDAD DE GÉNERO Y BLABLABLÁ

OSVALDO CORRALES JIMÉNEZ

Comentarista de temas cotidianos
oscocorrales@gmail.com

■ La igualdad de género es un concepto que está de moda y que además intenta abordar una serie de aspectos en nuestra sociedad. De tal manera, ahora se enfatiza en un lenguaje inclusivo (ellas y ellos), por otra parte, el mismo Gobierno ha establecido acuerdos entre sectores, entonces algunas empresas privadas ahora prometen incluir políticas de igualdad de género en sus procesos productivos, a través de la gestión de recursos humanos (en la contratación de más mujeres). También, en los puestos públicos se trata de que un alto porcentaje corresponda a las mujeres. Pero, en el ambiente cultural y cotidiano, ancestralmente, las cosas no siempre han sido positivas, pues irónicamente la mayoría de canciones siempre han apuntado al romanticismo, o al amor hacia las mujeres, cuando al mismo tiempo impera el machismo. Además, es digno de mencionar que, antaño, los varones que usaban sombrero se lo quitaban al toparse a una mujer, y se les cedía la entrada a establecimientos o a los medios de transporte (buses y tranvías), pese a lo anterior,

muchos de esos mismos individuos, en sus hogares agredían a sus esposas o hijas. Es más, la mentalidad era que las mujeres no debían meterse en asuntos de hombres. Por eso no tenían ellas el derecho al voto, o a estudiar profesiones comúnmente reservadas a los hombres.

Y es que los términos de amor puro y sincero son los más relativizados, pues a la llegada de la unión conyugal, no es raro que pronto afloren las agresiones. Por eso es visible el incremento en las familias de maltratos verbales y físicos, donde muchas mueren vilmente. Luego, muchos maridos no ejercen la igualdad de género ya que no colaboran en las tareas del hogar, ni en la formación moral y en la educación de los niños.

Por otra parte, se incrementa la falta de respeto que sufren muchas féminas hasta en la calle, como el caso de un tipo patán que ofendió y luego agredió a una mujer en estado de embarazo, en las cercanías del Hospital Calderón Guardia. Incluso, en los últimos meses, a través de los medios de prensa, se han evidenciado casos de acoso y tocamientos por parte de varones contra mujeres en sitios públicos.

A nivel mundial, al menos en algunos países donde se practica un islamismo

radical, las mujeres aún no tienen derecho a la educación en escuelas, colegios y universidades, son obligadas a llevar el rostro cubierto y ropas que les cubren todo el cuerpo, y, si el marido sospecha infidelidad, ellas corren el riesgo de morir apedreadas, y se obliga a niñas a contraer matrimonio con hombres adultos y ancianos.

El acoso laboral por parte de los varones contra las mujeres es otro asunto de no acabar. A pesar de lo anterior, a veces la igualdad de género es mal entendida por parte de las mismas mujeres. Por eso, algunas buscan la igualdad al adoptar costumbres que anteriormente eran más comunes en los hombres. Entonces, ahora muchas mujeres suelen fumar, embriagarse, entre otras cosas. O sea, a veces esa igualdad parece estar dirigida en un aspecto "unisex" como se decía en los años setenta y ochenta.

Está bien que en nuestras sociedades se dé una igualdad ante ambos géneros, eso sí, donde lo ideal sea para mejorar las conductas humanas y la convivencia. Después de los aspectos mencionados, esperamos que, en lo referente a nuestro país, la cacareada igualdad no se vuelva puro blablablá.